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La mejora del servicio de Cercanías como objetivo prioritario 

NNGG de Vinaròs solicita una entrevista con el 
Subdelegado del Gobierno para reclamar más trenes 
de Cercanías 

 

 
Vinaròs, 15 de mayo de 2008  

 
NN.GG del Partido Popular de Vinaròs ha remitido en el día de hoy una carta al 
Subdelegado del Gobierno en la provincia de Castellón, Antonio Lorenzo, para 
solicitarle una reunión urgente con el fin de tratar la mejora del servicio de 
Cercanías entre la capital de la provincia y Vinaròs. 
En la misiva que, al igual que las remitidas la semana pasada al Presidente del 
Gobierno y la Ministra de Fomento, va firmada por el Presidente de Nuevas 
Generaciones del PP y concejal en el Ayuntamiento de Vinaròs, Lluís Gandía, se 
recuerda al Subdelegado que “En la vida llega un momento en que las personas 
hemos de decir: “Basta, hasta aquí hemos llegado. Existen situaciones 
discriminatorias, hirientes, que parece que con el paso de tiempo son asumidas por 
la sociedad como algo normal y natural cuando no deberían serlo” 
Esta solicitud es un paso más en la campaña reivindicativa que desde el Partido 
Popular y Nuevas Generaciones de Vinaròs se ha puesto en marcha para mejorar 
de una vez por todas el servicio ferroviario de Cercanías que une a Vinaròs con la 
capital de la provincia.  
En la misiva enviada al Subdelegado del Gobierno en Castellón se le recuerda que 
“Hace 4 años el PSOE, al que Usted pertenece y representa, nos prometió a los 
ciudadanos del norte de la provincia de Castellón la mejora del servicio de 
Cercanías para acercar a Vinaròs y a la comarca del Baix Maestrat a la capital de 
nuestra provincia. ¿Nos puede explicar que solución real y palpable tenemos a día 
de hoy? Lamentablemente ninguna.” 

Nuevas Generaciones y el PP de Vinaròs tienen la firme intención de continuar con 
esta campaña hasta el final, hasta que se dé respuesta a los ciudadanos, 
sobretodo los más jóvenes, y por eso solicita una reunión con el Subdelegado para 
“acercar posturas sobre este tema de vital importancia para el norte de la provincia. 
Queremos reunirnos con Usted para ir todos a una a Madrid a pedir aquello que 
nos corresponde: Un servicio ferroviario digno, que satisfaga a los ciudadanos a los 
que representamos y que nos han elegido para solucionarles sus problemas.” 

 


